



Eine neue Art von Game Studio startet in Berlin

Die eelusion Games Studios betreten 2012 den internationalen Spielmarkt

(ddp direct)Berlin, 12. Januar 2012. Mit dem Ziel, Projekte zu kreieren, welche aus der Masse herausstechen, wurde das Unternehmen eelusion GmbH von einem internationalen Team mit unterschiedlichen Fähigkeiten gegründet. Durch die Kombination neuester Trends, wie Geo-Lokalisierung und Augmented Reality mit entsprechendem Gameplay und Social Media Elementen, entwickelt das Studio wegweisenden Mobile-Content. Dabei bedient sich eelusion eigenentwickelter Technologien. Die Mission von eelusion ist es, durch den Einsatz dieser Trends und Technologien innovative Spielkonzepte zu kreieren, in denen das tägliche mobile Leben auf eine neue digitale Welt trifft.

Das kreative und technologische Potenzial von eelusion ist enorm! Wir nutzen genau dies, um mobilen Usern endlich Content anzubieten, der zugleich Spaß und Sinn macht und so jeden Tag aufs Neue das digitale Leben der Menschen bereichern soll., so CEO Guillaume Vaslin.

Die eelusion Game Studios sehen sich nicht nur als reiner Entwickler, sondern auch als Dienstleister entlang der gesamten Wertschöpfungskette. Mittelfristig werden eigenentwickelte Produkte veröffentlicht, darüber hinaus soll das Portfolio von eelusion durch Zukäufe und Akquisitionen sukzessive ausgebaut werden. Der Fokus wird hierbei primär auf Mobile Entertainment gelegt. Bereits in den nächsten Monaten wird für diesen Bereich das erste Spiel mit dem Namen eevoo vorgestellt werden, welches zunächst für Apple iOS, später dann für weitere Plattformen erscheinen wird.

Guillaume Vaslin und Stephan Schoenen sind die jungen und kreativen Köpfe hinter eelusion. Es ist ungewöhnlich, solch talentierte Menschen zur gleichen Zeit am gleichen Ort zu treffen. Ihre Ideen, Geo-Location und Mobile Reality zu kombinieren, schaffen ein vollkommen neues Spielerlebnis., sagt Co-Founder Jürgen Lange. Lange ist viermaliger Finalist des prestigeträchtigen deutschen Awards Unternehmer des Jahres und hat über 15 Jahre Erfahrung in der IT-Industrie.

Alle Projekte werden durch eelusion selbst vermarktet. Dazu wurden entsprechende Positionen im Marketing geschaffen und erfahrene Agenturen beauftragt.

Weitere Informationen über das Studio und das Team hinter eelusion sind auf der Unternehmenswebsite www.eelusion.com verfügbar.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/multimedia/eine-neue-art-von-game-studio-startet-in-berlin-98192>

=== eelusion Game Studios, CEO Guillaume Vaslin (Bild) ===

Shortlink:

<http://shortpr.com/mlybjn>

Permanentlink:

<http://www.themenportal.de/bilder/eelusion-game-studios-ceo-guillaume-vaslin>

Pressekontakt

eelusion GmbH

Herr Stephan Schoenen
Paul-Lincke-Ufer /40 39
10999 Berlin

pr@eelusion.com

Firmenkontakt

eelusion GmbH

Herr Stephan Schoenen
Paul-Lincke-Ufer /40 39
10999 Berlin

eelusion.com

pr@eelusion.com

Die eelusion GmbH wurde von Guillaume Vaslin, Stephan Schoenen, Jürgen Lange, Tim Hufermann und Jason Garber gegründet. Als Geschäftsführer der eelusion GmbH wurden Guillaume Vaslin und Jürgen Lange berufen.

Guillaume Vaslin wird das tägliche Geschäft operativ leiten, Jürgen Lange obliegen Strategieausrichtung und Investor Relations des Unternehmens. Des Weiteren wurde mit Stephan Schoenen der Head of Communication für die Bereiche Marketing und Kommunikation besetzt. Tim Hufermann übernimmt den Bereich Legal. Jason Garber wird als Head of Production für den gesamten Produktionsprozess verantwortlich sein.

Anlage: Bild

